

DOI

Emak-emak di Dusun Lubuk Niur Makin Mantap Pilih Dedy-Dayat

Mustika Rahmawati - BUNGO.DOI.OR.ID

Oct 14, 2024 - 15:19



Bungo – Emak-emak di Dusun Lubuk Niur, Kecamatan Tanah Tumbuh semakin mantap mendukung pasangan calon nomor urut 01, H Dedy Putra, S.H., M.Kn –

Ustadz Tri Wahyu Hidayat (Dedy-Dayat) setelah mendengarkan visi misi dan berdialog langsung dengan sang cabup 01.

Emak-emak tersebut mengaku pilih Dedy-Dayat karena menginginkan perubahan untuk Kabupaten Bungo yang lebih baik. Meski di tengah hujan deras, tak mengurangi antusiasme emak-emak .

"Kami tetap disikolah, iko pertando kami serius, keluarga besar Dusun Lubuk Niur siap menangkan paslon nomor 1, Dedy-Dayat untuk memimpin Bungo," ujar Ani salah satu emak-emak yang hadir.

"Lubuk Niur ko kurang mendapatkan perhatian pak, hidup kami kayak orang susah pak. Pokoknyo kami mau perubahan, kami mau pak Dedy jadi Bupati. Hidup nomor satu, hidup nomor satu," ucapnya ke Dedy Putra.

Sementara itu calon Bupati Bungo, Dedy Putra mengatakan bahwa Dusun Lubuk Niur sudah tidak asing baginya. Ia bercerita bahwa ketika kecil dahulu dirinya sering ke dusun tersebut.

"Luar biasa masyarakat Dusun Lubuk Niur Malam ini, walaupun diguyur hujan tetap bertahan di tempatnya, terima kasih keluarga saya di dusun Lubuk Niur yang saya banggakan. Hujan malam ini adalah rahmat bagi kita dan alam, olehnya patut kita syukuri," tutur Dedy Putra kepada masyarakat.

"Lubuk Niur dari kecil saya sudah ke sini, tidur dan makan di sini, jadi sudah tahu tentang dusun ini. Insya Allah jika saya diridhoi Allah, akan kita bangun dusun kita ini," tambahnya.

Sementara itu masih di tempat yang sama, Direktur Tim Pemenangan Dedy-Dayat, Hidayat Syam mengatakan bahwa di zaman Zulfikar Achmad jadi bupati dan Dedy Putra ketua DPRD, pembangunan di Bungo terasa hingga ke dusun-dusun, baik pengaspalan jalan maupun pembangunan jembatan.

"Beliau (Dedy Putra) iko orang Batang Tebo, besanaknyo ko banyak di Lubuk Niur, tau ninek H Jalil? Ninek H Jalil itu pemamaknyo, duo beradik dengan induk kandidat kito ko," jelasnya.